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CAMPO DE CRIPTANA y PEDRO

REGIÓN DEDICADA A LA CAZA NUEVA BODEGA EN TOLEDO

!

FERCATUR SE CONSOLIDA COMO LA GoNZÁLEZ BVASSAPUESTA POR

FERIA MÁS IMPORTANTE DE LA LOS VINOS MANCHEGOS CON UNAMunoz ACOGERÁN EN SUS

POLÍGONOS 229 EMPRESAS
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CONCURSOS

PREMIOS ECOVIDRIO

-•

VIII Edición de los Premios
Periodísticos Ecovidrio. Según las
bases del concurso, podrán optar a ellos
todos los periodistas en e.ercicio y
cualquier persona que haya
publicado/emitido un artículo en los
distintos medios de comunicación
españoles, Los galardones se entregarán
en las siguientes cuatro categorías:
prensa, radio, televisión y medios on-line.
Los reportajes que se presenten deben
haber favorecido el reciclado en general
y, en concreto, el reciclado de residuos
de envases de vidrio. El jurado premiará
cuatro reportajes (uno por cada
categoría). o serie de reportajes
realizados por un mismo candidato. Los
candidatos pueden ser un periodista o un
equipo de un medio de comunicación.
Para elegir a los premiados se valorará
tanto la calidad periodística como su
contribución al incremento de la
sensibilización ciudadana en el tema del
reciclado. Esta convocatoria abarca a
todos los reportajes publicados y/o
emitidos entre ell de noviembre de
2006 yel 31 de octubre de 2007. Todos
los trabajos tienen que haber sido
publicados o emitidos en un medio de
comunicación español yen alguna de las•lenguas oficiales del territorio nacional.
Cada premio tiene una dotación de
3.000 euros. El jurado estará compuesto
por representantes de las
Administraciones Públicas, el Ministerio
de Medio Ambiente. el sector
periodístico, los consumidores y el
propio SIG Ecovidrio. Puede considerar
desierta alguna o todas las candidaturas.
Los trabajos pueden ser presentados por
los propios candidatos o por terceras
personas (pertenecientes al jurado o a
distintos medios de comunicación).
Cuando el concursante sea un equipo de
un medio de comunicación, deberá
especificarse el nombre del
representante que, en caso de ser
premiado, recibirá el galardón.
Los trabajos deberán ser presentados
por duplicado, en sobre cerrado y
certificado, antes del31 de octubre de
2007. Las candidaturas se deben remitir,
con el nombre, dirección y teléfono del
candidato, a la siguiente dirección:
Age~cia Ketchum/SEIS·Gabinete de
Comunicación de Ecovidrio
Ref: Premio Periodístico Ecovidrio
Att: Almudena Santamaria/Belén
Monroy
Luchana, 23.4º
28010 Madrid.
Tel 917883200/36/61

CCM
Pintura Rápida. La Caja Castilla-La
Mancha (CCM) ha convocado la tercera
edición del Certamen de Pintura Rápida
"Ciudad de Toledo" que se celebrará el
próximo 6 de octubre y se espera una
participación de más de 400 personas.
Esta convocatoria se dirige a todos los
profesionales y aficionados a la pintura,
estableciéndose tres categorías: Infantil
(hasta los 10 años), Juvenil (de 11a 15
años) y Adultos (a partir de 16 años) De
los 20 premios previstos para la
categoría de Adultos, el Primer Premio
«El Greco» asciende a 3.000 euros y el
resto se distribuyen entre 2.000 y 500
euros. Para las categorías Infantil y
Juvenil se prevén tres premios para cada
una de ellas consistentes en diverso
material de pintura. A ellos se añade el
que, con motivo del Dla Mundial de la
Arquitectura. otorga la demarcación de
Toledo del Colegio de Arquitectos de
Castilla-La Mancha dotado con 1000
euros y placa de la artista Esther Pizarro,
a la obra que mejor refleje la arquitectura
en todos sus aspectos: artísticos,
culturales, estéticos. constructivos o
sociales. Todos los interesados pueden
solicitar más información en las Oficinas
de Caja Castilla-La Mancha o a través de
su página web www.ccm.es.
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TENDENCIAS EMPRESARIALES DEL SIGLO
«Debido a que ahora es fácil, inmediato y prácticamente gratuito enviar cualquier
tipo de información a través de la web, se está potenciando el flujo de información
entre países, yeso está originando cambios importantes en el tejido empresarial
europeo y más concretamente en el de nuestro país»

Maña Teresa
,Carrasco

::-C:entro Europeo de Empresas e
Innovación de Talavera de la
Reina

n los últimos años estamos
asistiendo a una revolución
mundial sin precedentes a

partir de las mejoras tecnológi-
cas en la comunicación. Debi-
do a que ahora es fácil, inme-
diato y prácticamente gratuito
enviar cualquier tipo de infor-
mación a través de la web, se es-
tá potenciando el flujo de infor-
mación entre países, yeso está
originando cambios importan-
tes en el tejido empresarial eu-
ropeo y más concretamente en
el de nuestro país.

En primer lugar hay que
destacar que ya la inmensa ma-
yoría de las empresas españo-
las pertenecen al sector servi-
cios. Esto es así porque la globa-
lización tiende a enviar la fa-
bricación a lugares con la ma-
no de obra más barata, y redu-
cir los aranceles a la produc-
ción agrícola y ganadera de
otros países, lo que provoca
que tanto las fábricas como los
cultivos y ganado en nuestro
país cada vez sean menos renta-
bles.

Eso no' significa que todas
las empresas presentes y futu-
ras se tengan que dedicar al
sector servicios, pero sí que
aquellas empresas o proyectos

«Resulta cada vez más
importante la imagen
social de la empresa
ante sus trabajadores y
ante usuarios y
consumidores»

«La situación actual
mueve a las empresas
hacia el sector
servicios. No sólo a las
pequeñas sino también
a grandes e incluso
multinacionales»

emprendedores que se sitúen
en fabricación, agricultura o
ganadería tendrán que apostar
por la I+D y la calidad en sus
productos, y sobre todo, espe-
cializarse en nichos de merca-
do no sólo en nuestra región si-
no a nivel mundial. Para ello se
requiere inversiones constan-
tes, pero cuando un proyecto
empresarial se consolida en
un sector específico, sus posibi-
lidades de crecimiento se mul-
tiplican.

No obstante, la situación ac-
tual mueve a las empresas ha-
cia el sector servicios. No sólo
a las pequeñas sino también a
grandes e incluso multinacio-
nales: por ejemplo, IBM ya no
fabrica portátiles ni impreso-

ras sino que los distribuye.
Este fenómeno hace que ca-

da vez haya una mayor concen-
tración y especialización: Así,
por ejemplo, ya no existen ser-
vicios genéricos de consulto-
ría de empresa, sino especiali-
zados en materias diversas co-
mo la prevención de riesgos la-
borales, la ley de protección de
datos, software a medida, co-
mercio electrónico, etc.

Tan importante como la es-
pecialización está resultando
el dominio del medio electróni-
co: las empresas cada vez reali-
zan un porcentaje mayor de ac-
tividades a partir de herra- .
mientas electrónicas por me-
dio de páginas web corporati-
vas, mejorando su informa-
ción corporativa de clientes (ac-
tuales y potenciales), proveedo-
res y mercados.

También resulta cada vez
más importante la imagen so-
cial de la empresa ante sus tra-
bajadores y ante usuarios y
consumidores. Es también des-
tacable el auge de movimien-
tos de solidaridad internacio-
nal, como por ejemplo el comer-
cio justo o los proyectos de co-
operación y desarrollo sosteni-
ble.

Por último destacar que las
empresas de nuestra región y
en general de toda Europa es-
tán internacionalizando sus
actividades, bien sea por vi-
sión estratégica, o bien por pu-
ra necesidad ya que cada vez
más clientes y proveedores es-
tán fuera de nuestras fronte-
ras.

Miriam Gómez Cedillo
Directora del Hotel Amura

ElHotel Amura Azuqueca, en
Azuqueca de Henares
(Guadalajara) ha elegido a Miriam
Gómez Cedillocomo nueva
directora de este nuevo
establecimiento de la Cadena
Amura Hoteles que acaba de abrir
sus puertas al público en dicha
localidad. Tras una amplia
trayectoria profesional dentro del
sector turístico, Gómez Cedillose
convierte en directora de un
nuevo reto que le permitirá
demostrar su experiencia dentro
del sector a la hora de gestionar y
consolidar este nuevo
establecimiento de tres estrellas
superior en el que Amura Hoteles
ha invertido 12millones de euros.
MiriamGómez es diplomada en
Turismo.

NOMBRES PROPIOS

Alberto Sánchez Arnedo
Secretario regional de
Organización de UGT

EIIVComité regional de UGT,
celebrado en Alcázar de San Juan,
aprobó la sustitución de dos
puestos en la Comisión Ejecutiva
Regional,con Alberto Sánchez
Arnedo como nuevo Secretario de
Organización y Gracia Fernández
Molinacomo Secretaria de
Protección Social. Elnuevo
secretario de Organización
ocupaba anteriormente el cargo
de responsable de la Unión
Comarcal de UGTen Almansa,
mientras que Gracia Fernández
Molinaprocede de UGTde Toledo.
ElComité guardó un minuto de,
silencio en memoria de Angel
Pérez Velasco, que fue secretario
General de UGTen Ciudad Realy
que falleció recientemente.

Nemesio de Lara
Presidente de la Diputación de
Ciudad Real

LaDiputación de Ciudad Real
aportará a la Confederación de
Empresarios 440.000 euros en
materia de promoción económica,
a tenor del acuerdo que suscriben
con carácter anual la organización
empresarial y la Administración
provincial. Elpresidente de la
Diputación, Nemesio de Lara, se
reunió recientemente con el
presidente de CEOE-Cepymey de
la Fundación Empresarial, Arturo
Mesa, para poner en común el
calendario de eventos feriales que
desarrollará la Fundación a lo
largo de este año. Enel encuentro
se dio a conocer, la organización
en 2008 del Salón del Agua y de la
Innovación, un nuevo evento que
organizará la Fundación.

CONVOCATORIAS

GEACAM
La Empresa Pública de Gestión
Ambiental de Castilla-La Mancha
(Geacam) ha hecho público el anunc.o
por el se convoca el concurso para el
suministro mediante arrendamiento
financiero, con opción de compra, de 20
camiones autobomba para la lucha
contra incendios forestales de
Castilla-La Mancha. Según publica el
Boletín Oficial del Estado y recoge Ep. el
anuncio. fechado el 23 de agosto de este
año, recoge que el presupuesto de
licitación es de 4.287.438.80 euros y
que los requisitos para el contratista
pasan por las exigencias que incluye el
pliego de condiciones administrativas.
En cuanto a la presentación de las
ofertas o solicitudes de participación, se
podrán enviar a Geacam. en la calle
Hurtado de Mendoza. 4. 3 apartado
16004 de Cuenca. mientras que la fecha
límite de presentación será hasta el16
de octubre de 2007. La apertura pública
de ofertas tendrá lugar. por parte del
Geacam el día 22 de octubre.

PROGRAMA NEW
El Ministerio de Industria, Turismo y
Comercio, a través de la entidad pública
empresarial Red.es, está promoviendo el
programa NEW (Ninguna Empresa sin
Web), con el que se pretende fomentar
el uso de Internet en las pyrnes: además,
permitirá contratar en condiciones muy
favorables los servicios de conectividad.
alojamiento, dominio y correo
electrónico entre otros, gracias a la
colaboración de varias empresas
privadas de servicios de Internet.
Desde 65 euros todas las pymes
españolas que lo deseen podrán adquirir
su propia página web. lo que les
permitirá tener el negocio abierto las 24
horas del día durante todo el año, captar
nuevos clientes y mejorar su
competitividad. Esta iniciativa. dotada de
un presupuesto total de dos millones de
euros, se enmarca dentro del Plan
Avanza para el desarrollo de la Sociedad
de la Información y tiene como objetivo
estimular a las empresas españolas para
que dispongan de página web con
dominio propio y aumentar de esta
forma la presencia de las pymes en
Internet. Para ello, desde red.es se ha
puesto en marcha un paquete de
medidas que incluye una campaña de
difusión nacional. un ciclo de jornadas
divulgativas en todas las Comunidades
Atitónomas, Ufla iÍflea leletéflica gratuit3
de atención y asesoramiento
permanente (900 22 33 22) y una serie
de acuerdos con proveedores de
software que garantizan el suministro de
soluciones de presencia en Internet en
condiciones preferentes para las pymes
acogidas al programa.
Las jornadas formativas. que se
desarrollarán en todas las provincias
españolas.entre los meses de
septiembre y diciembre de 2007, están
abiertas a todas las empresas con
menos de 250 empleados y permitirán a
los asistentes tanto construir su propia
página web como las claves necesarias
para posicionar adecuadamente su
negocio en Internet. Más información en:
www.programa-new.es

Castillalamancha.es
El portal regional de Internet
castillalamancha.es ha estrenado una
nueva plataforma de entretenimiento en
la cual los usuarios podrán acceder a
juegos en línea y a pasatiempos como
sudokus, crucigramas. anillos,
arabescos, criptogramas, wordokus y
jeroglíficos. El portal, gestionado por la
Fundación ínsula Barataria. ha puesto en
marcha esta plataforma tras comprobar
el éxito de la nueva sección de
pasatiempos que se puso en marcha
hace un año y que ha contado con gran
número de accesos.
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Elpresidente de la Confederación de Empresarios de
Castilla-La Mancha, Jesús Bárcenas, ha anunciado que
el próximo 26 de septiembre se celebrará en el Palacio
de Congresos de Albacete el Foro de Innovación que,
organizado por Cecam, se encuadra en los actos tanto
culturales como empresariales con motivo del 25
aniversario de su creación y que se están celebrando
en las cinco provincias de la región, _7

La directora general de Promoción Empresarial y
Comercio, Emilia Millán, ha presidido en Toledo la
reunión de la Comisión de Seguimiento del Concurso
Idea que celebra en 2007 su undécima edición y que
convoca la Consejería de Industria y Sociedad de la
Información con el objetivo de impulsar iniciativas
empresariales y servicios, en particular los promovidos
por jóvenes y mujeres.L, 9
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JCCM

Reunión del Consejo
Regional de Cámaras en

Albacete

La Asamblea del Consejo regional de Cámaras de Comercio se reunió el martes en Albace-
te, con la presencia de los presidentes de las Cámaras de Toledo, Cuenca, Ciudad Real, y
Albacete, así como del consejero de Industria, José Manuel Diaz-Salazar, Ala largo del en-
cuentro, se abordaron cuestiones como la situación del comercio exteríor, la creación de
Business Angels, proyecto como Tecnotime y el sector de la cuchillería, sobre el que se ha
elaborado un estudio cuyos resultados se presentarán próximamente.

Reconocimiento a
la contribución
del sector
cuchillero a la
economía regional
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TOLEDO. El sector cuchillero
goza de buena salud en Casti-
lla-La Mancha; así se expresa-
ba el vicepresidente primero y
portavoz del Gobierno, Fernan-
do Lamata, durante su inter-
vención en el acto previo a la
Comida de Hermandad organi-
zada por la Asociación de Cu-
chillería y Afines de Albacete
(Aprecu). Lamata indicó, tras
entregar un galardón de reco-
nocimiento a Emilio García
Morales, cuchillero jubilado,
que este premio reconoce a
una generación de trabajado-
res «gracias a cuyo trabajo po-
demos hacer una región gran-
de».

JCCM
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Martínez Guijarro

Desarrollo Rural
Elconsejero de Medio Ambiente y
Desarrollo Rural, José Luis
Martínez Guijarro, ha asegurado
que el Fondo Europeo Agrario de
Desarrollo Rural (Feader) va a
destinar en el periodo 2007-2013
más de 153 millones de euros a
Castilla-La Mancha, lo que
significa un importante aumento
de la partida dedicada a la región y
que servirá para el desarrollo de
las actividades de los Grupos de
Acción Local.
Página 11

Infraestructuras
Las actuaciones previstas en los
39 kilómetros de carreteras
autonómicas contempladas en el
Plan de Actuación Integral de la
Zona del Ducado de Medinaceli.
en Guadalajara, están finalizadas,
con la excepción de los trabajos
en la CM-944, que une Mazarete
con Cobeta y que se encuentran
en su última fase .
Página 9

Frutas y Hortalizas
Albacete ha sido el lugar elegido
para la celebración dell Encuentro
Internacional del Sector de la
Cebolla, por ser esta provincia
líder en producción, con casi el
50% del total nacional.
Página 15
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Los últimos datos del paro, correspondientes al mes de agosto, han dado la voz

de alarma ante la inminente desaceleración del sector de la construcción, uno

de los motores de la economía regional

P1LARHERNÁNDEZ
•

Nlas últimas sema-
nas se está hablan-
do mucho de la exce-
siva dependencia

-

~=c_ de la economía re-
gional del sector de la construc-
ción en un momento en el que
se prevé una desaceleración de
la actividad en España. Los sin-
dicatos han sido los primeros
en dar la voz de alarma, sobre
todo después de conocerse los
datos del paro del mes de agos-
to, con un preocupante aumen-
to del desempleo en dos secto-
res fundamentales en Castilla-
La Mancha, construcción y ser-

• •
VIClOS.

Desde Comisiones Obreras,
su secretario general, José
Luis Gil, considera que la co-
munidad autónoma está aboca-
da a «una crisis de dimensio-
nes preocupantes» si no se in-
centiva la inversión indus-
trial. Aunque aseguraba que
no quiere ser alarmista, pero
tampoco quiere mirar hacia
otro lado, porque «hay elemen-
tos claros que indican que, de
no variar la tendencia, esta-
mos abocados a una crisis de di-
mensiones preocupante s»,

-.-~

UGTdenuncia los despidos de cuadrillas
enteras en los pueblos de la región
UGT ha exigido a las autoridades laborales que atajen de una vez
por todas la práctica que se repite todos los meses de agosto en el
sector de la construcción, en el que año tras año se produce el
despido de cuadrillas enteras cuando llegan las fiestas de los
pueblos, de forma que, muchos empresarios del sector se aho-
rran de forma fraudulenta pagar las vacaciones remuneradas
que le corresponderían a sus trabajadores. El sindicato asegura
que lleva años denunciando este fraude y recuerda que la Conse-
jería de Trabajo se comprometió en 2005a tomar medidas, pero
otro año más, durante agosto el desempleo en la construcción ha
subido en 1.483parados, la mitad de ellos en la provincia de
Ciudad Real con un incremento de 723parados respecto al mes
anterior. La siguiente provincia con mayor incidencia ha sido
Albacete con 302parados más en el sector de la construcción,
seguida de Toledo con 225,Guadalajara con 117y Cuenca con 116.

~
- --

Desde su sindicato se viene
insistiendo en que el Gobierno
regional debe tomar medidas
más contundentes para que la
política económica cambie de
rumbo.

Según el responsable de CC.
OO.,en los últimos meses se ha
producido, por primera vez, un
incremento de los trabajadores
del sector de la construcción
en relación con los del sector in-
dustrial.

El empleo en Castilla-La
Mancha en el sector de la cons-
trucción alcanzó unos 145.000
trabajadores, mientras que en
el industrial, 143.000 emplea-
dos, según datos de la EPA del
segundo trimestre del año.
Además, el número de indus-
trias en 2007es de 13.453,cuan-
do hace ocho años era de 12.271,
mientras que en la construc-
ción hay 26.945empresas, mien-
tras que en el año 1999eran la
mitad, unas 13.679.

Diversificar la actividad
Ante estos datos, José Luis Gil
considera que es fundamental
que «una región que quiere ga-
nar el futuro apueste decidida-
mente por una mejor política
industrial», que pasa por que
los empresarios que en los últi-
mos años han «enladrillado el
empleo», reinviertan en otras
actividades productivas, que
apliquen nuevas tecnologías y
donde esté presente el valor
añadido.

Desde el Partido Popular
también se advierte de que en
Castilla-La Mancha se avecina
un futuro «preocupante» para
el empleo y la economía regio-
nal tras los datos del paro del
verano.

La caída del empleo en la
construcción y los servicios, la
alta tasa de temporalidad, la si-
niestralidad laboral, el desem-
pleo entre las mujeres y su des-
igualdad salarial frente a los
hombres, la pérdida de poder
adquisitivo de los sueldos, las
hipotecas y la escasa inversión

de las empresas en I+D son los
factores en los que se basa este
partido para dibujar un pano-
rama «preocupante» del futuro
de la economía regional.

El viceportavoz del Grupo
Popular en las Cortes Autonó-
micas, Marcial Marín, y el res-
ponsable de Trabajo y Empleo
del mismo, Porfirio Herrero,
proponían la semana pasada
una serie de medidas en los Pre- ~
supuestos de Castilla-La Man-
cha de 2008tendentes a diversi-
ficar los sectores productivos,
más control del Plan Regional
de Salud y Seguridad Laboral,
más inspectores de trabajo, in-
centivar la investigación en
las pymes y la puesta en mar-
cha de planes de acción positi-
va que favorezcan a las muje-
res.

Opinan que la diversifica-
ción de los sectores se hace ne-
cesario -tal y como recoge el
reciente informe del Consejo
Económico y Social (CES) de la
región- tras la caída del em-
pleo en la construcción y servi-
cios, sectores que emplean al
85% de la población ocupada
en Castilla-La Mancha, y don-
de el paro en estos sectores ha
crecidounO,74% más que la me-
dia nacional.

Mientras, la consejera de
Economía y Hacienda, María
Luisa Araújo, aseguraba que
el sector de la construcción es
sólido en Castilla-La Mancha y
que se va a invertir mucho pa-
ra mejorar el acceso a la vivien-
da. Recordaba que en la región
este sector se nutre también de
manera importante de la cons-
trucción de infraestructuras y
que en esta legislatura se irá
completando la red de autovías
regional.

«Nohay razones para el pesi-
mismo, sino todo lo contrario»,
aseguraba Araújo, y lo argu-
mentaba con que un buen indi-
cador del consumo, como es el
Índice del Comercio al por Me-
nor crece por encima de la me-
dia nacional.
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La decisión del Banco Central Europeo de mantener los
tipos de interés en el 4%, ha hecho que muchos
ciudadanos respiren más tranquilos, al menos hasta la
próxima revisión. Sin embargo, hay que mantener la
cautela y controlar el gasto.

--

P. H.
TOLEDO. Castilla-La Mancha
es la cuarta comunidad autóno-
ma con más hipotecas, con 503
por cada 100.000habitantes, só-
lo por detrás de Baleares, Va-
lencia y Murcia. Son datos del
mes de junio del Instituto Na-
cional de Estadística y recogi-
dos por la portavoz del Partido
Popular en Castilla-La Man-
cha, Carmen Riolobos, quien
con estas cifras quería incidir
en el problema del endeuda-
miento familiar de los castella-
no-manchegos y reclamaba al
presidente de la región, José
María Barreda, que inste al Go-
bierno central a que se tome en
serio el problema de vivienda y
adopte las medidas necesarias
para atenuar el incremento de
las hipotecas.

Pero hay que tener en cuen-
ta que los créditos hipoteca-
rios son una prueba evidente
del crecímiento económico de
una región y de la buena mar-
cha del sector de la construc-
ción; además, el sistema finan-
ciero español no está sometido
a los riesgos de economías co-
mo la americana, a causa de
las hipotecas «subprime».

El presidente de Caja Castí-
Ila-La Mancha, Juan Pedro
Hernández Moltó, aseguraba
recientemente que los proble-
mas que ha ocasionado en Esta-
dos Unidos la crisis de las hipo-
tecas no tendrán traslación a
la economía española y de Cas-
tilla-La Mancha y explicó que
el sistema de concesión de eré-
ditos hipotecarios del sistema
financiero español goza de
muy buena salud y está someti-
do al mayor número de contro-
les de cualquier economía.

También la consejera de
I Economía y Hacienda, María

Luisa Araújo, aseguraba que
el mercado hipotecario espa-
ñol es de mucha más calidad
que el de Estados Unidos y no
está sometido a los mismos vai-
venes.

Sin embargo, para el PP es
preocupante que el valor me-
dio de las hipotecas realizadas
en Castilla-La Mancha se sitúe
en 149.322euros, del montante

---- ..-_. --- -' '.- . --- ---- _. - - ." ~--'-- -. . _. -~."

de buscar alternativas de fi-
nanciación, pues en el merca-
do conviven los productos tra-
dicionales con otros no tan co-
nacidos que también pueden
ser muy ventajosos, como hipo-
tecas multidivisa, mixtas, con
cuota fija, bonificadas, con cuo-
ta blindada ...

total de las 7.697 realizadas.
Precisamente es en Toledo, la

• • •provincia con mayor crecí-
miento de la región, donde más
hipotecas se han realizado,
3.528.

Renegociar las condiciones
Además, cerca del 85% de las
personas que tienen una hipo-
teca desconocen sus condicio-
nes y las diferencias entre
unas y otras pueden ser sor-
prendentes. Una mejora de 0,5
puntos en el diferencial de una
hipoteca de 150.000euros a 25
años supone un ahorro de más
de 50euros al mes.

Según Freedom, herrarníen-
tas tan sencillas como realizar
un pequeño presupuesto fami-
liar de carácter mensual para
conocer y comprobar a qué se
destina cada euro y controlar
así que no se gasta más de lo
presupuestado, puede ser de
gran ayuda.

Favorecer el ahorro, huir
del sobre consumo, revisar pe·
riódicamente el saldo, contro-
lar el uso de las tarjetas de eré-
dito o asegurar los pagos me-
diante seguros de protección,
son otras medidas que las fami-
lias pueden poner en práctica.

Revisión de tipos
Al menos, la decisión del Ban-
co Central Europeo de manteo
ner los tipos de interés en e14%
ha aliviado a muchos ciudada-
nos, al menos hasta la próxima. . - .revision, aunque es necesano
mantener la cautela y realizar
un mayor control del gasto pa-
ra que las familias no aumen-
ten su nivel de endeudamiento.
Es uno de los consejos que ofre-
ce Freedom Finance España,
broker financiero especializa-
do en la reunificación de pagos
y consolidación de deuda.

Entre los consejos que ofre-
ce esta financiera a los cíudada-
nos, ante lamás que previsible
subida de los tipos de interés
en los próximos meses, está la
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Renegociar las condiciones de la hipoteca puede suponer un
importante ahorro mensual
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los representantes sindicales se concentraron a las puertas de la Subdelegación del Gobierno EFE
•

•

Protestas sin ica es

os últimos

acci entes la orales

BELÉNCHAMÓN caso se trata de un trabajador,
de 42 años, que perdía la vida
mientras desarrollaba su tra-
bajo en una obra en la locali-
dad de Cabanillas del Campo.
Este operario de la construc-
ción caía al vacío desde una al-
tura de cuatro metros.

«Volvemos a incidir en la ne-
cesidad de que intensifique la
vigilancia y el cumplimiento
de la Ley de Prevención de Ries-
gos Laborales porque, desgra-
ciadamente, cada vez son más
los trabajadores que pierden la
vida en su puesto de trabajo en
esta provincia, lo que hace pre-
ciso la puesta en marcha de me-
didas más contundentes que
atajen esta situación», expo-
nen desde UGT, que dicen que
las condiciones del mercado de
trabajo actual son las que con-
forman el caldo de cultivo de es-
te incremento de la siniestrali-
dad laboraL

Inciden en que Guadalajara
y Toledo son las provincias de
la región que registran mayor
número de victimas mortales
en este momento, por encima
de la media nacionaL

Ante esta situación piden
que la Inspección intensifique,
por su parte, la labor de vigilan-
cia en materia de salud laboral
y «tendrá que incrementar los
efectivos» si los accidentes au-
mentan .

--...
f IETE accidentes labora-
••'-... les mortales en menos de
, "'-
~ . un mes en la provincia
de Guadalajara y 14desde prin-
cipios de año. «Es una cifra que
no se puede consentir», indica-
ron desde CC.OO.yUGTque an-
te esta circunstancia convoca-
ron una nueva concentración
para protestar por el alto nivel
de siniestralidad en la provin-

•
CIa.

El último accidente se produ-
cía la pasada semana en el sec-
tor de la construcción. En este

Paros en Fertiberia
La totalidad de la plantilla de Fertiberia, además de los trabaja-
dores de las empresas contratistas, secundaron el lunes el paro
de media hora convocado por los sindicatos en solidaridad con el
trabajador que resultó herido grave el pasado jueves mientras
reparaba una válvula. Según dijeron a Efe fuentes sindicales, los
paros se realizaron a la entrada de los turnos de trabajo. Los
sindicatos consideran intolerable la alta siniestralidad que se
está dando en las empresas, que requiere una actitud firme de
todos los trabajadores, exigiendo siempre que se anteponga el
interés por la vida y la salud, al interés económico y productivo.
El sindicalista de la central mayoritariamente representada en
el comité -CTI-, José Expósito, defendió la «necesaria unidad
de acción» de todos los sindicatos para mantenerse en una
misma linea de defensa de la salud y la seguridad de los trabaja-
dores a la vez que se demanda a las empresas mayores y mejores
medidas de seguridad.

---- .. - . _.~ -' - - ---- --- . --_._--- ~--- -----~-

ACM
Paros por la elevada
tasa de producción
Medio centenar de trabajado-
res de Aluminios Castellano
Manchegos (ACM) realizaron
el lunes un paro de media
hora frente al edificio central
de la empresa en protesta por
las elevadas tasas de produc-
ción impuestas por la direc-
ción y reivindicar su negocia-
ción. Los trabajadores,
apoyados por UGT y CC.OO.,
dijeron que la empresa les está
obligando «a hacer más por
mucho menos dinero» .

Tragsa
CC.Oo. gana las
elecciones sindicales
Comisiones Obreras ha
obtenido la mayoría de la
representación sindical en las
elecciones sindicales celebra-

•

das en la empresa Tragsa en la
provincia de Cuenca. E156%
de los votantes han dado el
respaldo a las candidaturas de
CC.OO., obteniendo UGT el
resto de la representación,
mientras que USO no ha
logrado ninguna. Comisiones
Obreras ha valorado positiva-
mente la alta participación de
los trabajadores en el proceso
electoral, 523votantes en un
censo electoral de 741perso-
nas (71% de participación).
Estima que los casi 300votos
obtenidos son una muestra del
trabajo sindical de CC.OO.

.... - .- - _. .-.... -,.,- . -. -
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los alumnos que han participado en el curso de cocinero ABe

CEOE Ciudad Real
Diplomas de cocinero
profesional -
La sede de CEOE-Cepyme de
Ciudad Real acogió la entrega
de diplomas del curso gratuito
de Cocinero Profesional que
ha tenido lugar en estas
instalaciones desde e130 de

octubre de 2006hasta e117 de
agosto de 2007,es decir, 1.094
horas. La actividad ha sido un
gran éxito, según ha manifes-
tado el presidente de la
Asociación Provincial de
Hostelería y Turismo, Teófilo
Arribas, quien ha asegurado
que esta profesión tiene un
completo acceso al mercado
de trabajo.

Empleo
76.700 trabajos
nuevos en tres años
Un total de 76.700nuevos
puestos de trabajo se han
creado en Castilla-La Mancha
y la tasa de paro ha bajado por
vez primera del 8%, por debajo
de la media nacional, en los
tres años de funcionamiento
del Acuerdo Regional por el

: Empleo. El vicepresidente
, primero de la Junta, Fernan-

do Lamata, hizo balance de los
tres años de funcionamiento
del acuerdo, que se puso en

, marcha e18 de septiembre de
2004.Afirmó que el Acuerdo
Regional por el Empleo «ha
sido tremendamente útil, y

- --- - - -.- ._._--~ -- -- ---

hemos vivido los tres años de
mayor desarrollo del empleo
en nuestra región de toda su
historia». Lamata explicó que
se han incrementado los
empleos fijos, aunque la
temporalidad es superior, y
anticipó que en el futuro
Acuerdo Regional por el
Empleo, en el que ya se está
trabajando, se tratará de
conseguir más empleo fijo,
más estable y de mayor
calidad. Fernando Lamata
señaló que los resultados de
estos tres años de vigencia del
acuerdo serán «difícilmente
repetibles» y reiteró la inten-
ción del Gobierno regional de
trabajar para la transforma-
ción del trabajo temporal en
fijo.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. ABC Economía de Castilla-La Mancha. #500, 13/9/2007.



Fedeto iniciará
en octubre 151
cursos para

•empresanos y
trabajadores

...,..-- ABe
TOLEDO. El Departamento de
Formación de Fedeto ha con-
feccionado un programa de
cursos dirigidos de manera ex-
clusiva para empresarios y tra-
bajadores de la provincia de To-
ledo. La organización empresa-
rial impartirá estos cursos a
partir del 15de octubre, estan-
do fijada la finalización del pro-
grama el 30de junio de 2008.

Se trata de un plan ambicio-
so, con una gran variedad de ac-
tividades formativas que se dis-

•tribuirán en 8.679horas lecti-
vas. La previsión de asistencia
de alumnos se ha fijado en
2.841personas, los que consta-
ta la calidad de los cursos dise-
ñados por Fedeto. Este progra-
ma de formación se impartirá
en las delegaciones de la orga-
nización en Talavera de la Rei-
na, Toledo, Torrijas, Son seca,
Illescas, Ocaña, Quintanar de
la Orden y Madridejos.

Para facilitar el acceso a la
formación y compaginar el tra-
bajo con el estudio, Fedeto ofre-
cerá a los alumnos, además de
los tradicionales cursos pre-
senciales, la posibilidad de ac-
ceder a cursos con carácter se-
mipresencial, a distancia y te-
leformación (e-learning).

•

.",;..--
-,

Nuevos cursos de
CEDEde Cuenca

•para mcrementar
la competitividad
de las empresas
ABe
CUENCA. El Departamento de
Formación de la Confedera-
ción de Empresarios de Cuen-
ca pondrá a disposición de la
población conquense en los
próximos meses nueva forma-
ción como instrumento para
avanzar en el incremento de la
productividad y la competitivi-
dad, a través de una mayor y
mejor cualificación de los re-
cursos humanos.

Para el último trimestre del
año prepara una amplia oferta
gratuita de cursos, tanto para
personas en activo como para
desempleados, en colabora-
ción con el Fondo Social Euro-
peo y el Sepecam. Son 15 cur-
sos, en los que se formará a 225
alumnos, para lo que se utiliza-
rán más de 2.335horas lectivas.

,
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Las áreas de Nuevas Tecnologías y Gestión Empresarial tienen más necesidad de formación ABe
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La Confederación de Empresarios de Castilla-La Mancha, Cecam, ha finalizado

un estudio sobre las necesidades formativas de las empresas de nueva

creación para adaptarse a los cambios en las cualificaciones profesionales

ABe La primera fase del estudio,
la de recopilación de informa-
ción y bibliografia existente,
ha permitido que en el análisis
final se llegue a la conclusión
de que en su mayoría son mi-
croempresas, fundamental-
mente ubicadas en el sector
Servicios y más concretamen-
te en Comercio. De las áreas
funcionales que componen es-
tos negocios los resultados del
estudio desprenden que tanto
la Administración, con un
42%, como el Mantenimiento,
con un 31%, son las que más de-
sarrolladas están.

para que inviertan en 1+D+i, la
reconversión de los métodos de
gestión empresarial además
de un fomento a la cooperación
internacional entre empresas.
Los trabajadores de estas em-

presas demandan más accio-
nes formativas en Informática,
Contabilidad, Atención al
Cliente, y Administración del
Personal, que son además las
que mayor porcentaje de parti-
cipación tienen. Si bien, son ac-
ciones de especialización secto-
riallas que cuentan con mayo-
res porcentajes de demanda,
llegando al 60%.
Los empresarios y directi-

vos de estas empresas apuntan
las áreas de Gestión Empresa-
rial, Nuevas Tecnologías junto
con los idiomas como las que
presentan mayores necesida-
des de formación.

A Confederación de
Empresarios de Cas-
tilla-La Mancha (Ce-

o. cam) ha finalizado
la realización del es-

tudio sobre las necesidades for-
mativas de las empresas de nue-
va creación en Castilla-La
Mancha, enmarcado dentro de
las Acciones Complementa-
rias y de Acompañamiento a la
Formación de la Consejería de
Trabajo y Empleo, que inició a
principios de año.
Sehan analizado previamen-

te los factores que conforman
la demanda de formación conti-
nua en materias de naturaleza
multisectorial en las empresas
objeto de este estudio, con el ob-
jetivo de adaptarse a los cam-
bios en las cualificaciones pro-
fesionales derivados del pro-
greso técnico y de la organiza-
ción del trabajo. Se ha tratado
de conocer los problemas y ne-
cesidades formativas específi-
cas que puedan demandar es-
tas empresas.

Cursos presenciales
En lo que respecta a la moda-

lidad de impartición de los cur-
sos de formación, la de carác-
ter presencial, con un 67,69%,
supone la más escogida por los

..,-,
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Invertir en 1+D+i
Del informe definitivo, emiti-

do una vez analizados todos los
resultados obtenidos en cada
una de las tres fases en la que
se han ejecutado este estudio,
se desprende que entre las me-
didas que los expertos consul-
tados proponen para fomentar
la consolidación de estas em-
presas en los núcleos urbanos
en los que se encuentran, desta-
can una mayor incentivación

. ---._-_.~--_.-

Albacete acogerá
el día 26 el Foro de
Innovación

El Palacio de Congresos de
Albacete acogerá el próximo
26de septiembre la celebra-
ción del Foro de Innovación
que, organizado por Cecam, se
encuadra en los actos tanto
culturales como empresaria-
les con motivo del 25 aniversa-
rio de su creación y que se
están celebrando en las cinco
provincias. El presidente de la
patronal castellano-manche-
ga, Jesús Bárcenas, explicó
que este foro trata de promo-
ver, incorporar y asesorar, de
mano de profesionales y
expertos sobre qué es la
Innovación, y cómo se puede
llevar a cabo un proceso
de innovación en la empresa.
La elección de Albacete como
lugar para celebrar este foro
no es fortuito, explicó Bárce-
nas, sino que responde a la
mayor sensibilización hacia la
importancia de las nuevas
tecnologías que existe en esta
ciudad.
Recordó que el foro de seguri-
dad y prevención laboral
organizado también por
Cecam se celebró en Guadala-
jara, el de Economía en
Toledo, yen Ciudad Real tuvo
lugar la asamblea, como
muestra de que las cinco
provincias celebrarán tam-
bién su 25aniversario.
El acto de clausura de este
cuarto de siglo de existencia
se celebrará en Toledo el
próximo mes de noviembre, y
coincidirá con la entrega de
premios, señaló Bárcenas,
según recoge Ep.

trabajadores de las empresas
de este sector.
La formación continua y la

recualificación de los recursos
humanos constituyen un valor
añadido para las empresas, pe-
ro es necesario que la forma-
ción se adapte a las necesida-
des reales del tejido producti-
vo. Por eso, Cecam ve necesa-
rio detectar las necesidades de
formación para posteriormen-
te diseñar y proporcionar la
oferta formativa lo más ajusta-
da a la realidad. Los resultados
conseguidos con el estudio, se-
gún indica la Confederación,
,permitirán, entre otras cosas,
que las organizaciones empre-
sariales provinciales elaboren
los programas y acciones for-
mativas que imparten a lo lar'
go del año adecuando lo máxi-
mo posible la oferta a la deman-
da detectada.

-----~ .. ~---Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. ABC Economía de Castilla-La Mancha. #500, 13/9/2007.
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y 2, situada en Pedro Muñoz,
tienen un presupuesto base de
licitación de 13,3 millones de
euros y un plazo máximo de eje-
cución de diecisiete meses.

El nuevo parque empresa-
rial de esta localidad, que se ex-
tenderá en 39,78hectáreas, per-
mitirá la ubicación de 112nue-

• •vas empresas que crearan mas
de 500puestos de trabajo. Ello
supondrá la disponibilidad pa-
ra empresarios y agentes eco-
nómicos, fundamentalmente
de la comarca, de unos 216.547
metros cuadrados de superfi-
cie neta industrial para la ubi-
cación de actividades producti-
vas.

se contribuirá de forma decisi-
va a la creación de empleo y al
desarrollo socio-económico de
la zona, dentro de una expan-
sión urbana racional y sosteni-
ble. La superficie del nuevo par-
que empresarial se destinará
sobre todo al uso industrial,
aunque también habrá una par-
te dedicada al uso comercial,
con espacios destinados a zo-
nas verdes, espacios libres y
-suelo rotacional.

económico y de que las politi-
cas aplicadas por el Gobierno
regional están sirviendo para
atraer inversiones.

En Campo de Criptana, el
Consejo de Ministros autorizó
la ejecución de las obras de ur-
banización del Parque Empre-
sarial «Pozo Hondo Amplia-
ción», con un presupuesto de
obras cercano a los 18millones
de euros sobre una superficie
de 43 hectáreas. El plazo máxi-
mo de ejecución de las obras se
sitúa en dieciséis meses.

Esta iniciativa permitirá la
instalación de 117 empresas
que generarán más de 1.000
puestos de trabajo, con lo que

J. Y.

.. L Consejo de Minis-
: _ ~ - tros autorizó el pa-
~_~. sado viernes 7 de'.
c:' septiembre la ejecu-

_._ ción de obras de ur-
banización de los Parques Em-
presariales en Campo de Crip-
tana y Pedro Muñoz que permi-
tirán la instalación de 229em-
presas y podrán generar 1.500
puestos de trabajo, con una in-
versión prevista de 30,8 millo-
nes de euros.

Tras el anuncio de estas in-
fraestructuras por parte del
presidente regional, José Ma-
ría Barreda, el consejero de Or-
denación del Territorio y Vi-
vienda, Julián Sánchez Pinga-
rrón, subrayó el importante be-
neficio que supondrán estos
proyectos para Castilla-La
Mancha, y valoró que «desti-
nar suelo para la creación de
parques empresariales de-
muestra la incidencia que tie-
nen las actuaciones urbanísti-
cas bien planificadas en el de-
sarrollo económico, en el creci-
miento empresarial, en el mer-
cado de trabajo y, en definitiva,
en el beneficio social».

Para Sánchez Pingarrón es
otra muestra más de la pujanza
que está experimentando Cas-
tilla-La Mancha en el terreno

/

•

Parque de Pedro Muñoz
En cuanto a las obras de urba-
nización de la actuación «Pe-
dro Muñoz Industrial» Sector
PP.1-1,Unidades de Ejecución 1

Membrilla tendrá un polígono
de 360.000 metros cuadrados

provincial de Industria y Sociedad de la Infor-
mación, Juan José Fuentes, quienes anuncia-
ron la próxima construcción de la zona indus-
trial que contará con importantes beneficios
para los empresarios cuando finalicen las
obras de urbanización.

Fuentes informó de que se firmará un
convenio entre el Ayuntamiento membrillato y
la Junta para que el 100%de la inversión de los
emprendedores que quieran asentarse en esta
infraestructura se pueda subvencionar a través
de ayudas que irán desde la adquisición de
terrenos, hasta la urbanización de las naves, o
la adquisición de maquinaria, equipamiento y
tecnología, así como la modernización de las
instalaciones.

Membrilla contará con un polígono industrial
al noroeste de la localidad, cercano a la carrete-
ra N-430,y que tendrá una superficie total de
360.000metros cuadrados, de los cuales 230.000
se dedicarán a acoger nuevas empresas. Las
nuevas infraestructuras -que contarán con
una inversión de seis millones de euros se
pondrán en funcionamiento entre los años 2008
y 2009Ycontemplarán servicio de gas natural
para el consumo industrial.

Así lo dieron a conocer hace unos días el
alcalde del pueblo, Eugenio Elipe, y el delegado

44 universitarios realizaron
prácticas en el Complejo
Petroquímico de Repsol VPF

-
• ~,

-,
,.., un técnico de Repsol YPF.

Según informaron fuentes
de la empresa, los becarios de-
sarrollaron sus prácticas en di-
versos departamentos del Com-
plejo Petroquímico como inge-
niería, producción, manteni-
miento, laboratorio, seguri-
dad, planificación, medio am-
biente, administración, rela-
ciones laborales, sistemas y va-
rias plantas de Refino y Quími-
ca. El 75%de los becarios proce-
den de la Universidad de Casti-
lla La Mancha y el resto estu-
dian en otras universidades
del país.

J.Y.
CIUDAD REAL. Un total de 44
estudiantes universitarios rea-
lizaron durante el verano prác-
ticas laborales en el Complejo
Petroquímico de Repsol YPF
en Puertollano, en concreto 28
en la Refinería y 16 en el com-
plejo de Química.

Durante el mes y medio que
duraron las prácticas, los estu-
diantes tuvieron la oportuni-
dad de ampliar sus conoci-
mientos con un acercamiento
práctico al mundo laboral den-
tro de un proceso formativo en
el que han tenido como tutor a
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Los estudiantes universitarios que han participado en las prácticas laborales en Repsol YPF
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42 proyectos
ennpre sariale s se
han presentado
este año al
Concurso Idea

•

ABe
TOLEDO. La directora general
de Promoción Empresarial y
Comercio, Emilia Millán, pre-
sidió en Toledo la reunión de la
Comisión de Seguimiento del
Concurso Idea que celebra en
2007su undécima edición y que
convoca la Consejeria de Indus-
tria y Sociedad de la Informa-
ción con el objetivo de impul-
sar iniciativas empresariales
y servicios, en particular los
promovidos por jóvenes ymuje-
res.

En esta reunión se presenta-
ron al Comité los proyectos que
han concurrido al concurso y
que este año suman un total de
42 iniciativas empresariales
que proponen una inversión
cercana a los 7 millones de
euros y en los que participan
en conjunto 46 mujeres Y 32
hombres.

Tal como recogen las bases,
se han presentado proyectos

. de mujeres y jóvenes menores
de 30años y proyectos presenta-
dos por cualquier persona que
cumplen con la condición de
que la mitad del número de pro-
motores y más delSO%del capi-
tal está controlado por los dos
colectivos mencionados ante-
riormente.

Las iniciativas que resul-
tan galardonadas reciben un
premio de 300.000euros, canti-
dad que se entrega a fondo per-
dido y que es compatible con
cualquier otra ayuda o subven-
ción. El limite de cada premio
como máximo es el SO%de la in-
versión del proyecto.

Se conceden también 5 pre-
mios especiales por un impor-
te de 6.010euros que financian
el Instituto de la Mujer, Caja
Castilla-La Mancha, Caja Ru-
ral de Toledo, Ibercaja e Iber-
drola.

A la hora de premiar los pro-
yectos, el jurado tiene en cuen-
ta los siguientes criterios: crea-
ción de empleo; desarrollo de
la zona donde se ubiquen y con-
tribución al desarrollo local y
regional; incorporación de fac-
tores como innovación tecnoló-
gica, diseño, calidad etc.; cober-
tura de demanda identificada
en el entorno local y aprovecha-
miento de recursos naturales y
del patrimonio histórico den-
tro de los criterios de sostenibi-
lidad.

Hasta la fecha, e195%de los
proyectos premiados en todas
las ediciones se han hecho rea-
lidad y son en estos momentos
empresas.
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Lamata y el director general de Carreteras, Roberto Puente, explican las actuaciones realizadas
JCCM
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Ya están en funcionamiento los 22 kilómetros de la CM-2113 previstos en el
•

plan; el próximo mes concluirán los trabajos de acondicionamiento de la

CM-944 y el tramo entre Saelices de la Sal y Riba de Saelices

•

BD.ÉN CHAMÓN jos de acondicionamiento de la
CM-944,así como la actuación
de 1,5kilómetros que se realiza
en el tramo que une Saelices de
la Sal y Riba de Saelices, se ha-
brán completado todas las ac-
tuaciones en carreteras de titu-
laridad autonómica previstas
en el Plan Integral, con una in-
versión total de 12,2 millones
de euros.
Como se recordará, el arre-

glo y acondicionamiento de ca-
rreteras es una de las medidas
incluidas en el Plan de Actua-
ción Integral de la Zona del Du-
cado de Medinaceli y destina-
das a ayudar a los afectados
por el incendio, recuperar y de-

sarrollar la zona y prevenir fu-
turos incendios forestales.
Además de estas actuacio-

nes, el vicepresidente primero
y portavoz también comprobó
el estado de las obras en diver-
sas carreteras de titularidad
provincial, que comprenden 74
kilómetros y en las que la Jun-
ta colabora con más de 7millo-
nes de euros.
Tras su recorrido por las ac-

tuaciones que se llevan a cabo
en las carreteras de la zona, el
vicepresidente primero se des-
plazó hasta La Riba de Saelices
donde, en compañía de su alcal-
de, José Luis Samper, inaugu-
ró el nuevo frontón de la locali-
dad.
Esta infraestructura, que ha

contado con una aportación
económica de la Junta de Co-
munidades cercana a los
300.000euros, se une a otras ac-
tuaciones financiadas en elmu-
nicipio por el Gobierno regio-
nal, tales como la mejora del co-
legio o la creación de una heli-
superficie.

AS actuaciones pre-
vistas en los 39kiló-
metros de carrete-

o § ras autonómicas
• .j,." .2 contempladas en el
Plan de Actuación Integral de
la Zona del Ducado de Medina-
celi están finalizadas, con la ex-
cepción de los trabajos en la
CM-944,que une Mazarete con
Cobeta y que se encuentran en
su última fase. Así lo aseguró
el vicepresidente primero y
portavoz del Gobierno, Fernan-
do Lamata.
Lamata, que visitó las carre-

teras de la comarca, destacó el
hecho de que ya estén en funcio-
namiento los 22 kilómetros de
la CM-2113 previstos en este
Plan y que enlazan las localida-
des de Alcolea del Pinar, Luza-
ga, Padilla del Ducado y Saeli-
ces de la Sal, una obra para cu-
ya realización se han invertido
cerca de 5,5millones de euros.
Una vez que el próximo mes

de octubre concluyan los traba-

El arreglo de carreteras
es una medida incluida
en el Plan de Actuación
Integral de la Zona del
Ducado de Medinaceli

El Impefe dará
continuidad al
progranna
experimental
Fornnennpleo
J. Y.
CIUDAD REAL. El Instituto
Municipal de Promoción Em-
presarial, Formación y Em-
pleo (Impefe) del Ayuntamien-
to de Ciudad Real dará conti-
nuidad hasta septiembre de
2008 al Programa Experimen-
tal Formempleo con un presu-
puesto total de 103.680euros.

El proyecto se alargará gra-
cias a la aprobación de una nue-
va partida presupuestaria del
Servicio de Empleo de Castilla-
La Mancha (Sepecam) que per-
mitirá crear una bolsa de em-
pleo compuesta por 60 desem-
pleados.

Proceso de selección
El proceso de selección ha co-
menzado este mes y se prolon-
gará hasta enero de 2008dando
prioridad a mujeres, mayores
de 45 años, jóvenes y desem-
pleados que estén cobrando al-
gún tipo de prestación o subsi-
dio por desempleo.

El presente programa cons-
ta de dos fases fundamentales,
por un lado la Orientación La-
boral de los participantes, me-
diante un sistema de segui-
miento de ofertas de empleo
acordes al perfil del candidato,
y por otro lado, las labores de
intermediación laboral con em-
presas, ofreciendo una colabo-
ración abierta con cualquier ti-
po de empresa que desee adhe-
rirse al programa.

Título Aval Empleo
Los participantes del progra-
ma serán beneficiarios del Tí-
tulo Aval Empleo, y de las accio-
nes de Orientación y Segui-
miento laboral, con el objeto de
conseguir su incorporación en
el mercado laboral.

Por su parte, las empresas
que colaboren con el Impefe, se
beneficiarán de las ayudas de-
rivadas por la contratación del
personal adscrito al progra-
ma, así como de un exclusivo
programa de formación a la
carta de los trabajadores con-
tratados.

Programa novedoso
Se trata de un programa nove-
doso que en la anterior convo-
catoria logró la contratación
del 50% de los participantes, y
gracias al cual más de 90empre-
sas se han beneficiado del tra-
bajo del Impefe en la selección
de personal, y del sistema de
ayudas y formación puesto a
disposición de las necesidades
empresariales.
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El presidente Barreda, directivos de Solaria y de Caja Rural de Ciudad Real durante su visita a la Feria de Milán
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La empresa Salaria, que produce módulos fotovoltaicos y fabrica paneles
------------------------------'
solares térmicos, tiene previsto abrir una nueva planta en la localidad

ciudadrealeña de Almadén, a partir de la segunda mitad de 2008

J. Y. munidad Autónoma para con-
vertirse en una auténtica reali-
dad. Así, felicitó a Solaria por
abrir una segunda sede en Al-
madén para ampliar de este
modo sus instalaciones de
Puertollano.

Barreda recordó que Casti-
lla-La Mancha es la primera
Comunidad Autónoma que ha
aprobado una Ley de Garan-
tías para el sector de las ener-
gías renovables. Precisamente
por este motivo, el jefe del Eje-
cutivo castellano-manchego,
que reiteró su agradecimiento
a Solaria tras su apuesta por es-
ta región, garantizó la plena co-
laboración del Gobierno caste-
llano-manchego con todas las
empresas del sector energético
que inviertan en Castilla-La
Mancha.

El presidente de Solaria
Energía y Medio Ambiente ex-
plicó que el objetivo de Solaria
es hacer de esta empresa la me-

jor del mundo en su sector. Se
mostró convencido de que el
convenio firmado con el Go-
bierno de Castilla-La Mancha
hará posible ese fin porque tra-
ta de fomentar el desarrollo de
la energía solar fotovoltaica.
Díaz-Tejeiro hizo especial hin-
capié en la apuesta de esta em-
presa por la Investigación, el
Desarrollo y la innovación en-
focados a reducir el coste final
del producto.

En este expedición a Milán,
el presidente de Castilla-La
Mancha estuvo acompañado
por directivos de Caja Rural y
por el alcalde de Almadén, Emi-
lio García Guisado, que mostró
su satisfacción y orgullo ante
esta apuesta de la empresa So-
laria y se mostró convencido
de que la creación de esos 200
puestos de trabajo será un re-
vulsivo para el crecimiento y
desarrollo económico de la co-
marca de Almadén.

,"~',-'C, A empresa Solaría
Energía y Medio
Ambiente que fabri-

. ca paneles solares
térmicos, abrirá

una nueva planta en Almadén
a partir de la segunda mitad de
2008que supondrá la creación
200puestos de trabajo. Así lo in-
dicó hace unos días el presiden-
te de esta empresa, Enrique
Díaz-Tejeiro, tras la firma de
un convenio de colaboración
con el Gobierno de Castilla-La
Mancha que se suscribió en el
marco de la Feria Internacio-
nal European Photovoltaic So-
lar Energy Conference and Ex-
hibition de Milán.

En este contexto, el presiden-
te de Castilla-La Mancha, José
María Barreda, subrayó el res-
paldo del Ejecutivo regional a
esta empresa que ha dejado de
ser un proyecto en nuestra Co-

.., ,
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Impulso a las
energías renovables
El convenio entre el Gobierno
de Castilla-La Mancha y la
empresa Solaria será para el
desarrollo del sector energéti-
co vinculado a las energías
renovables en Castilla-La
Mancha, compatíbilizando el
desarrollo económico de la
región con la sostenibilidad y
el medio ambiente. A raíz de
este acuerdo, el Ejecutivo
castellano-manchego se
compromete a impulsar
iniciativas públicas y priva-
das vinculadas a la promoción
del sector energético regional,
así como aquellos proyectos
que requieran de tramitación
ante diversas administracio-
nes.

El Gobierno autonómico
fomentará la diversificación
de energías en los diferentes
territorios de la región, a
efectos de adecuar el ámbito
energético regional a las
especíales condiciones
geográfícas del territorio en
aras de optimizar el empleo de
los recursos naturales autócto-
nos, susceptibles de aprovecha- .
miento energético; impulsar
el desarrollo de la industria
solar en Castilla-La Mancha y
contribuir al desarrollo de las
políticas de I+D+i.

Solaria Energía realizará
proyectos de inversión en el
sector de las energías renova-
bles con incidencia socioeco-
nómica en la región y se
compromete a presentar un
plan de desarrollo tecnológi-
co, entre otras actuaciones.

La empresa Solaria produ-
ce módulos fotovoltaicos y
fabrica paneles solares
térmicos, utilizando las
tecnologías más avanzadas.
Dispone de más de 100.000
metros cuadrados de suelo en
la localidad de Puertollano
donde cuenta con dos plantas
de fabricación: una de módu-
los solares fotovoltaicos y la
otra de paneles solares
térmicos. Además, está
previsto que en octubre
inaugure una fábrica de
células solares fotovoltaicas.

En su plantilla hay más de
500empleados que trabajan

. para esta empresa que busca
convertirse en uno de los
mayores productores de
energía solar a nivel global. La
compañía cotiza desde el 19de
junio de 2007en las Bolsas de
Madrid, Barcelona, Valencia y
Bilbao, con una capitalización
bursátil de 1.800millones de
euros y una revalorización
desde su estreno en mercado
superior aI80%.
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Una representación del PP de Castilla-La Mancha, encabezada por el portavoz de Turis-
mo y Artesanía, Antonio Lucas, se ha reunido con los responsables de la asociación Turis-
mo Enológico de Castilla-La Mancha en Daimiel con el fin de conocer de primera mano la
actividad que desarrollan las 30bodegas que conforman la asociación y los proyectos que
tiene previsto abordar en el próximo año. Lucas se puso a disposición de estos empresa-
rios manchegos y les pidió que cuenten con el apoyo de su partido para llevar iniciativas a
las Cortes. El encuentro ha sido valorado positivamente por el presidente de la asocia-
ción, Miguel Ángel Castiblanque, que ha agradecido el interés mostrado por esta comi-
sión y el apoyo ofrecido, «puesto que para ser competitivos a nivel nacional necesitamos
contar con más medios que los actuales». En la imagen, un momento de la reunión.

El PP se reúne con la
Asociación de Turismo
Enológico de la región

Pobres resultados
de ocupación
durante el verano
en la región
ABe
TOLEDO. Ante los últimos da-
tos ofrecidos por el Instituto
Nacional de Estadística sobre
ocupación turística durante el
verano, el Partido Popular ha
exigido la aplicación de nuevas
medidas al Gobierno regional,
al considerar que se trata de
unos resultados «pésimos».

Según el PP, Castilla-La ,
Mancha vuelve a sacar unos pé-
simos resultados en compara-
ción con otras comunidades au-
tónomas, y con los obtenidos
por la propia región en el mis-
mo periodo de 2006.La tasa de
ocupación por plazas, la más
baja después de Extremadura,
la peor de los últimos tres años.

El portavoz de Turismo y
Artesanía del Pp, Antonio Lu-
ca s-Torres, ha mostrado su pre-
ocupación y exige al Gobierno
regional que reaccione y traba-
je en un proyecto serio de Tu-
rismo, «frente al fracaso de la
política que actualmente se lle-
va a cabo».

El PP ha iniciado una serie
de reuniones con los represen-
tantes del sector turístico para
conocer de primera mano cua-
les son las dificultades que
atraviesan.
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ace«Tren »
• ••
1 enzaaennuevo ara

BELÉN CHAMÓN ver los atractivos turísticos de
esta localidad como la Cate-
dral, la ermita del Humillade-
ro o el museo Diocesano.

El gremio hostelero segunti-
no participa también de la ini-
ciativa y oferta un descuento
dellO % en la factura de la comi-
da con la presentación del bille-
te del tren.

cial para el viaje: los actores,
vestidos con trajes medievales
comenzarán a interpretar pie-
zas de historia.

Durante el viaje, los actores
de este grupo contarán a los
viajeros la historia de las ciu-
dades y paisajes por las que
atraviesa el tren y obsequia-
rán a los viajeros con dulces he-
chos expresamente para este

• •
Viaje.

Este viaje incluye una visita
guiada por la Ciudad del Don-
cel, donde los distintos grupos
de viajeros tendrán ocasión de

100% de ocupación
La tercera edición de esta ini-
ciativa consolida al «Tren Me-
dieval» como una interesante
y asequible alternativa de ocio
y turismo, un viaje de una jor-
nada completa, dirigido a to-
dos los públicos y que, en vista
de los resultados de las edicio-
nes anteriores, cumple las ex-
pectativas de los usuarios.

Más de 12.000 viajeros han
disfrutado en las dos ediciones
anteriores de la propuesta de
viaje, con unos índices de ocu-
pación cercanos al 100% y
unos índices de satisfacción
muy elevados.

1'''"'' c· L Ayuntamiento de Si-,.. ..
'O~ güenza y Renfe ponen
.~:-: en marcha este sábado
la Temporada de Otoño de la
tercera edición del «Tren Me-
dieval», un producto turístico
que reúne una atractiva combi-
nación de turismo, teatro, gas-
tronomía e historia en un en-
torno excepcional.

El tren saldrá -siempre en
sábado-- de Madrid Chamar-
tín a las 10.00,llegará a Sigüen-
za a las 11.25y regresará a Ma-
drid a las 18.10,con llegada a la
estación madrileña a las 19.32.
Precisamente ésta ha sido una
de las peticiones trasladadas
por los usuarios, que deseaban
regresar a Madrid antes en los

I meses que siguen al verano.

Calendario de otoño

Díasde SalidadelTrenMedieval:
Septiembre: 15.22 Y29.
Octubre:6, 13,20 Y27
Noviembre:3.10, 17Y24.
Diciembre:1.
Todas las fechas coincidencon un
sábado.

Gropo Tragaleguas
Al igual que en ediciones ante-
riores, el grupo de teatro Traga-
leguas comenzará a desarro-
llar una ambientación espe-
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DESARROLLO RURAL

ElFondo Europeo
destinará 153
millones de euros

I a los Grupos de
I Acción Local
!

ABe
TOLEDO. Desde la Consejería
de Medio Ambiente y Desarro-
llo Rural se está ultimando la
aplicación del Fondo Europeo
Agrario de Desarrollo Rural
(Feader) para el período
2007-2013, que destinará
153.334.025euros a Castilla-La
Mancha.

A falta de que se apruebe el
Programa Regional de Desa-
rrollo Rural, el consejero, José
Luis Martínez Guijarro, avan-..zo que «vamos a superar con
creces los porcentajes míní-
mas que fija la Unión Europea,
que indica que hay que desti-
nar como mínimo el 10% del
programa regional a los Gru-
pos de Acción Local, lo que se
conoce como el eje Leader»,

Explicó que se aplicarán los
programas de desarrollo rural
a través de los Grupos de Ac-
ción Local a todos los núcleos
de población menores de 10.000
habitantes, mientras que en la
programación anterior que se
destinaba a todos los munici-
pios exceptuando las capitales
de provincia y Puertollano.

Según dijo, «destinando la
misma cantidad que teníamos
en el período anterior, algo más
de 153millones de euros, signi-
fica que vamos a tener aproxi-
madamente un 50%más de pre-
supuesto por habitante». Se pa-
sará de 130euros por habitante
en 2000-2006a 190euros en el pe-
riada 2007-2013.

También se pondrá en mar-
cha el Principio de Ruralidad,
por el que se intensificará la
ayuda a aquellos proyectos que
estén en núcleos de menor po-
blación, espacios de la Red Na-
tura 2000,y aquellos pilotados
por mujeres o jóvenes.

Convenio con Prodese
El consejero de Medio Ambien-
te y Desarrollo Rural hacía es-
tas consideraciones en Cuen-
ca, donde suscribió un conve-
nio de colaboración con el pre-
sidente del Grupo de Acción Lo-
cal Prodese, Jesús Fernández.

Este convenio, el primero
de los 29que el Gobierno regio-
nal firmará con otros tantos
Grupos de Acción Local, per-
mitirá que los potenciales be-
neficiarios de las ayudas del
Programa de Desarrollo Rural
de Castilla-La Mancha
2006-2013no tengan que espe-
rar a la aprobación del mismo,
evitando que existan vacíos.

. -
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Mañana y hasta el próximo domingo, 16 de septiembre, se celebrará la XII Feria
'-' .--- . _. . _. ..

de la Caza, la Pesca y el Turismo en Ciudad Real con la participación de

200 empresas y una previsión de 50.000 visitantes
_._. __ .-' -

• J. Y. competencia que existe
Mesa indicó que esta nueva

convocatoria de Fercatur supo-
ne el reencuentro con una de
las áreas más representativas
desde el punto económica y so-
cial de la región castellano-
manchega, con especial inci-
dencia en la provincia de Ciu-
dad ReaL

Además, destacó que es una
feria «muy profesional» la que
acuden, cada vez con más pre-
sencia los representantes de
los sectores de la caza, la pesca
y el turismo con un espacio se-
guro en el calendario de exposi-
ciones de España.

• ••~

N total de 15.000
,"e metros cuadrados

:c" 'distribuidos en-.
.-

k } 172 expositores, la
't>_ J presencia de 200

empresas, una estimación de
50.000visitantes y un gran nú-
mero de actividades paralelas
como cursos, exhibiciones de
caballos y perros de caza, jor-
nadas gastronómicas, entrega
de premios o un circuito de 4x4
son los ingredientes de la xn
edición de la Feria de la Caza,
la Pesca y el Turismo (Ferca-
tur) que se abre mañana en el
pabellón ferial de la capital,

El presidente provincial de
CEOE-Cepyme y de la Funda-
ción Empresarial que organi-
zan la exposición -que perma-
necerá abierta hasta el 16 de
septiembre , Arturo Mesa,
destacó en declaraciones a
ABC que se trata de una feria
que ha ido consolidándose den-
tro del sector a pesar de la gran

Presupuesto
En cuanto al presupuesto, Me-
sa señaló que el montante «es
ajustado» y ronda los 25.000
euros, y aunque no permite
montar carpas dentro del re-
cinto, sí se levantará en el patio
una con una superficie de 1.200
metros cuadrados.

Mesa destacó algunas de las
-'

-

•

La exhibición de aves rapaces, una de las atracciones del certamen

•- ..--

actividades que se llevarán a
cabo en esta nueva edición.
Así, habrá una zona dedicada a
vehículos 4x4, donde podrán
verse las últimas novedades y
habrá incluso un circuito de
pruebas.

Respecto al sector cinegéti-
co, Mesa aseguró que además
de ser una actividad recreati-
va, en esta feria tiene un enfo-
que empresarial y económico,
teniendo en cuenta que la caza
supone un negocio que en Cas-
tilla-La Mancha alcanza los
300 millones de euros y suma
unos 5.000 puestos de trabajo.
También recordó que la activi-
dad con todas las caras de su
prisma, ayuda a fijar pobla-
ción en el territorio rural, cada

. vez más deprimido, teniendo
en cuenta a las industrias auxi-
liares de la caza que pueden
convertirse en un negocio en el
ámbito rural.

Mesa dijo que «pretendemos
dinamizar un sector económi-
co como es el cinegético en la
provincia de Ciudad Real, don-
de juega un papel muy impor-
tante», por lo que se potenciará
la presencia de la pesca y la
taxidermia.

Fercatur, que cuenta con el
patrocinio de la Diputación, tie-
ne un carácter eminentemente
popular en opinión de Me-
sa- «y cada vez es una feria
más atractiva por la diversidad
y variedad en su oferta», rese-
ñó Mesa, para quien es una de
las citas profesionales de los
sectores de la caza y la pesca de
primera línea en España.

Premiados Fercatur 2007
La Feria de la Caza, la Pesca y
el Turismo 2007 se publicita
con un cartel que fue elabora-
do por el artista portugués Víc-
tor Mimoso y entregará, como
en todas sus ediciones anterio-
res, distintos galardones que
reconocen la trayectoria profe-
sional y la entrega personal de
profesionales y aficionados al
mundo de la caza y de la pesca.

-.' -" ,- ,,'-
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En concreto, el Personaje Ci-
negético de Castilla-La Man-
cha es José Ignacio de Bustos,
Duque de Pastrana, quien ha
agradecido el reconocimiento
a una labor de muchos años y
generaciones en pro de la defen-
sa de la caza y el medio ambien-
te.

Finca El Castañar
Una de las «joyas» que tiene en
la región castellano-manchega
el Duque de Pastrana es la fin-
ca denominada «El Castañar»,
en la provincia de Toledo, que
cuenta con más de 6.000 hectá-
reas y que alberga en la actuali-
dad además de piezas de caza,
rebaños de ovejas manchegas,
toros bravos, cerdos, viñas y
una casa rural, Es un enamora-
do de la naturaleza y son mu-
chas las especies que habitan
en El Castañar, «por lo que
siempre contamos con el mis-
mo grupo de clientes y periodis-
tas especializados en caza que
quieren conocerla la riqueza
que atesora tanto en mayor co-
mo en menor».

En lo que respecta a la caza
mayor, existen más de 1.000ca-
bezas de cervuno además de ga-
mos y muñones. En dicha finca
ha montado una granja cinegé-
tica en las que se crían alrede-
dor de 100 a 150 jabalíes, «he-
mos cumplido la ley como po-
cos y hemos pasado de tener un
cercado de caza a llevar a cabo

_.- - ---~. - -Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. ABC Economía de Castilla-La Mancha. #500, 13/9/2007.
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Doscientas empresas relacionadas con la actividad deportiva y el ocio acuden este año a Fercatur ABe

campo, «me gusta salir a pa-
sear todos los días y la verdad
que en una oficina sólo ya dos
días y me ahogo; en fin he he-
cho lo que me gustaba».

años en sus diferentes puestos
de responsable de parajes de
nuestro país como Doñana
-hizo el anteproyecto para
que fuera parque nacional- y
de otras reservas como el Hos-
quillo (Cuenca), en la que llevó
a cabo una gran labor en los
mismos en pro de la caza, pes-
ca, montes, etc., así como de
asesor en numerosas fincas y
cotos privados que ha creado y
gestionado. Es un amante del

Premio de Pesca
El premiado del Mundo de la
Pesca es Juan Antonio Rodrí-
guez Blasco, quien ostenta
prestigiosos trofeos y premios.
Nacido en 1965en Ciudad Real,
empezó a pescar y a cazar en la

El Duque de Pastrana,
Paco Mena, Juan
Antonio Rodríguez y
Miguel Báez «El Lítrí»,
premios Fercatur

dicha granja cinegética». Ex-
perto cazador ha matado pie-
zas en mucho lugares del mun-
do y en este sentido destaca
que «Castilla-La Mancha es la
mejor región para cazar en Es-
paña, además supone una alter-
nativa para estas tierras, ya
que desde el punto de vista agrí-
cola no son buenas y en cambio
son ideales para la caza por mu-
chos aspectos como, por ejem-
plo, también el clima»,

Tiro con arco, carabina o pistola,
exhibiciones de toreo y conferencias
En el apartado de las actividades, la planta alta del Pabellón
Ferial de Ciudad Real acogerá los concursos de tiro con arco,
carabina y pistola, entre otros, mientras que la Escuela Taurina
de Ciudad Real hará exhibiciones, además de la cafetería y el
restaurante cinegético ofrezcan sus servicios en esta misma
zona. Otras exhibiciones serán las que haga el Club del Podenco
Andaluz y se instalará --{;omo una de las principales noveda-
des el museo teratológico (que acogerá especies cinegéticas
con deformidades) que aportará Francisco Mena, uno de los
premiados en el evento. El cambio climático también llegará a la
feria con la instalación en el patio central de cuatro zonas
específicas para la sequía, el deshielo, el fuego y los residuos, así
como el evento acogerá también exhibiciones de perros pastores
(de ovejas y de ocas) y, asimismo, habrá más armas, hasta un
total de 500expuestas. Otras convocatoria serán concursos de
caracolas y gritos monteros, así como de asambleas de organiza-
ciones cinegéticas y del ámbito rural como Ática, Amfar o el
Colegio de Veterinarios, sin olvidar el VIII Curso de Caza y
Conservación del Instituto de Investigación en Recursos Cinegé-
ticos de la Universidad de Castilla-La Mancha.

Personaje Entrañable
Asimismo, la organización de
Fercatur eligió como Persona-
je Entrañable del Mundo de la
Caza a Paco Mena, un hombre
que ha vivido por y para la de-
fensa del medio ambiente y la
caza. Mena comenzó a cazar en
las sierras toledanas a los 12
años tirando a perdices, «lo
que yo denomino caza menuda
y sigo cazando por aquí porque
disfruto mucho de estos mon-
tes», señala.

Experto conocedor del sec-
tor cinegético y protector de la
flora y la fauna durante largos
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localidad de Puebla de Don Ro-
drigo en el actual Parque Caba-
ñeros, en el tramo del río Gua-
diana.

Sus comienzos en la pesca
fueron con lucios, blak bass y
barbos, con una caña que le
compró su madre a los 9 años,
siguiendo así con la tradición
pescadora de su padre, si bien
con5 ó6 años junto con sus ami-
gos pescaba también con tras-
mallo. Así prosiguió hasta que
por motivos de trabajo tuvo
que dejar esta afición que vol-
vió a retomar en el año 1989,
desde entonces ha sido un ejem-
plo para el sector y un ejemplo
y una referencia para el depor-
te español.

Ha sido campeón del mundo
de pesca en agua dulce tanto in-
dividual como en equipo, ya
que ha conseguido 3oros y una
plata (un oro y una plata en la
categoría individual). Tam-
bién ha sido campeón de Espa-
ña en una ocasión y ostenta 5
platas y tres bronces.

Curro, como le conocen sus
allegados, apostó por este sec-
tor «y me federé por el tipo de
pesca que hacía que era con flo-
tador y cebando». Para este re-
conocido deportista, «la pesca
no se conoce lo suficiente, no te-
nemos la resonancia que se de-
bería en los medios de comuni-
cación y en España hay más de
100.000federados, por lo que afi-
cionados son millones»,

Personaje Popular
y el nombramiento de Persona-
je Popular del Mundo de la Ca-
za ha recaído en esta ocasión
en el matador de toros Miguel
Báez «Lítrí». Torero y gran
amante de la caza, El Litri es
un joven experto cazador. Seña-
la que «la caza es una de mis afi-
ciones más importantes, pero
también, como creo que tam-
bién acoge Fercatur en su fe-
ria, me apasiona el mundo del
toro, caballo y hablar horas de
caza».
El Litri le debe su afición a su
padre, «con el que comencé y a
mi abuelo, sobre todo, con el
que me iba a tirar al pichón.
Fue el que me metió el gusani-
llo de la caza hasta la fecha, en
la que soy un cazador habi-
tual». Empezó tirando a los zor-
zales en el campo con 13 ó 14
años y «mi primer venao lo ma-
té con 15 años en la finca La
Centenera».
Lo que más le gusta, recalca,
«es la espera de cochinos» y re-
cuerda una anécdota con otro
famoso torero y también pre-
mio Fercatur, que «un día casi
matan, a una gran distancia,
un gran perro porque estaban
seguros que se trataba de una
excelente pieza; cuando de re-
pente el que me acompañaba se
dio cuenta de que casi lo mata-
mos».

IPEX
Viaje de empresas
constructoras a China
El Instituto de Promoción
Exterior de Castilla-La
Mancha (IPEX) ha organizado
un viaje a la provincia de
SiChuan en el que han partici-
pado varias empresas de la
región del sector de la cons-
trucción con el fin de conocer
mejor el mercado chino. Para
ello se ha organizado una
participación agrupada en la
feria de la construcción
«Block, Brick & 'I'ile» que
tiene lugar en Chengdu y en la
que han participado 4 empre-
sas del sector castellano-man-
chegas. Con motivo de esta
participación, para conocer y
aprovechar las posibilidades
que ofrece el mercado, la
delegación asistió a una
reunión con el Organismo de
Promoción Internacional de
SiChuan, que coordina el
programa Asia-Invest, iniciati-
va multilateral para fomentar
la inversión.

~-
, -

Feria Construcción
Colaboración entre
Apeca y ellFAB

•

La Asociación Provincial de
Empresarios de la Construc-
ción de Albacete, Apeca, y la
Institución Ferial de Albacete
(IFAB) han firmado un
acuerdo por el que aquellas
empresas asociadas a Apeca e
interesadas en exponer sus
promociones en dicha feria, se
verán beneficiadas de un
descuento del 30% del precio
del suelo para la colocación de
stands en la III edición del
Salón Inmobiliario de la
Construcción de Albacete, que
se celebrará del 18al 20de
octubre en el Palacio Ferial.

Feramur 2007
Artesanos de la región
en Murcia •

Más de 200artesanos proce-
dentes de diferentes puntos de
España, entre ellos Castilla-
La Mancha, y del extranjero
expondrán su obra del 27al 30
de septiembre en la XXN
Feria de Artesanía regional
Feramur 2007en el recinto
ferial Santa Quitería, de
Lorca, en donde tendrán
cabida un total de 181stand y
131expositores.

-.-.-
-
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La nueva bodega de González Byass en Toledo está rodeada de más de 200 hectáreas de viñedo de diferentes variedades de uva blanca y tinta
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La centenaria empresa González Byass,.fundada en Jerez en el año 1835, ha

presentado su proyecto más ambicioso de los últimos años, una moderna

bodega en la localidad toledana de Otero, rodeada de 200 hectáreas de viñedo

P. H. cuencas de los ríos Tajo y Al-
berche, a 90 kilómetros de Ma-
drid, fue adquirida por Gonzá-
lez Byass en el año 2001 y en fe-
brero de 2005 comenzó la cons-
trucción de la nueva bodega,
que abrió sus puertas en mayo
del pasado año.

La bodega se construyó utili-
zando las técnicas más innova-
doras. Visualmente se divide
en tres partes, que representan
el proceso de elaboración del vi-
no: el acero inoxidable -ala
que alberga los depósitos de fer-
mentación y almacenamien-
to-, el vidrio -<londe se sitúa
la planta de embotellado- y la
madera -que recoge la nave de
barricas y el botellero-.

Esta bodega ha sido diseña-
da para que se elaboren tanto
vinos jóvenes como algunos
más complejos. Cuenta con

cien depósitos con control auto-
mático de temperatura, ocho
depósitos especiales para la
producción de vínos de alta ex-
presión con llenado por grave-
dad y maceración intracelular,
y una nave con 2.000 barricas.

La zona social de la bodega
cuenta con una tienda, salones
de recreo y reuniones, así co-
mo una sala de catas integrada
en la nave de barricas. «El re-
sultado final es un diseño mo-
derno, funcional, elegante y de
calidad donde prima la aten-
ción al detalle», según se asegu-
ra desde la empresa.

El viñedo tiene un área total
de 200 hectáreas donde convi-
ven variedades autóctonas e in-
ternacionales. La finca se ha
plantado en tres partes, cien
hectáreas en el año 2001, 20 hec-
táreas de uva blanca en 2003 y

ONzÁLEZ Byass
también apuesta
por Castilla-La
mancha para ela-
borar vinos. La

empresa familiar, fundada en
el año 1835 en Jerez de la Fron-
tera, y conocida en todo el mun-
do por la elaboración de sus
brandys y jerez entre los que
destaca el jerez Tío Pepe, y los
brandys Soberano y Lepan-
to-, ha realizado en la locali-
dad toledana de Otero su ma-
yor inversión de los últimos
años, con la construcción de
una moderna bodega y la plan-
tación de viñedo con las varie-
dades que mejor se adaptan a
las características de esta zo-
na.

La finca, situada entre las

-' ~ -
.. - ,¿." ...... .., ~ .. ;

. ~.... - -

ABe

170 años de experiencia

GonzálezByass nació en Jerez en
1835. Los170 años de experiencia
avalan el buen hacer y los
profundos conocimientos del
sector de esta empresa. Desde
hace más de 25 años, la compañía
andaluza, especializada en la
elaboración de jerez y brandy,
iniciauna apuesta por el
desarrollo de los vinos tranquilos,
que se refleja en la presencia
física de GonzálezByass en las
principales denominaciones de
origen de España -Rioja, con
Bodegas Beronia:Cava y
Penedés-. Ahoradesembarca en
Castilla-LaMancha.

en 2006 se finalizó con la planta-
ción de uva tinta. Las varieda-
des son tempranillo (70 hectá-
reas), cabernet sauvignon (37,5
hectáreas), syrah (35 ha.), ca-
bernet franc (10), petit verdot
(10) y graciano (7,5 ha.) para los
vinos tintos, y para los blan-
cos, verdejo (12 ha.), sauvignon
blanc (4 ha.) y chardonnay (4).

Los primeros vinos que se
han comercializado son «Alto-
zano Tempranillo» y «Altoza-
no Syrah», ambos dentro de la
indicación Vino de la Tierra de
Castilla.

Según explicaba la enóloga
de González Byass, Elena Ale-
jos, durante la presentación de
esta nueva bodega de la empre-
sa, estos vinos serán comercia-
lizados tanto en España como
en el mercado anglosajón .

•Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. ABC Economía de Castilla-La Mancha. #500, 13/9/2007.
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Más de 600 . . ,personas asístírán
a las Jornadas de
Puertas Abiertas
sobre el pistachero

-
ABe
CIUDADREAL. Másde600per-
sonas asistirán a las Jornadas
de Puertas Abiertas sobre el
pistachero que se celebrarán el
14de septiembre en la finca ex-
perimental La Entresierra
(Ciudad Real) a iniciativa del
Centro Agrario El Chaparri-
110, el Servicio de Investiga-
ción, Formación y Tecnología
Agraria de la Consejería y la
Delegación provincial de Agri-
cultura de Ciudad Real.
En declaraciones a Ep, el

coordinador de las Jornadas,
José Francisco Couceiro Ló-
pez, explicó que esta actividad
se celebra anualmente desde
hace cuatro años, puesto que el
pistacho como cultivo alterna-
tivo va teniendo cada vez «más
trascendencia» en todos los sec-
tores industriales y entre los
cultivadores de la Comunidad.
Las Jornadas son el resulta-

do de más de diez años de estu-
dios e investigación en el Cen-
tro Agrario El Chaparrillo, de-
pendiente de la Consejería de
Agricultura. El cultivo del pis-
tacho comenzó a introducirse
en Castilla-La Mancha en 1987
pero no fue hasta 1997cuando
se empezaron a dar a conocer
los primeros resultados. «Ha si-
do un trabajo a la sombra», re-
calcó Couceiro López.
Actualmente, existen 250

agricultores y más de 4.000hec- ,
táreas de este cultivo en la re-
gión, que dan una producción
media anual de más de 300.000
kilos de pistacho. El coordina-
dor de las Jornadas explicó
que el pistacho castellano-man-
chego es el mejor fruto seco del
mundo y destacó que los culti-
vadores de la región exportan
grandes cantidades ya que se
paga «mejor fuera».
Las Jornadas que se inaugu-

rarán a las 10.00, consistirán
en una visita de plantaciones
de pistachos, observación de
las diferentes fases del cultivo
(injerto, poda, recolección y
posrecolección), además de
una degustación de frutos del
árbol. A esta actividad, asisti-
rán empresas comercializado-
ras de frutos secos, sociedades
agrarias, técnicos, entre otros.
Esta iniciativa pretende ser

un foro de negocio en lo relati-
vo a los frutos secos, ya que el
pistacho empieza a tener su
fuerza en Castilla-La Mancha.
En el año 2006 se creó la SAT
Pistamancha, primera socie-
dad regional que trata de unir
a todos los cultivadores.

•
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FRUTAS Y HORTAUZAS

La ce olla e acetesea re

Productores y comercializadores se dieron cita la semana pasada
en un encuentro internacional del sector en la ciudad albaceteña

cultivos de cebollas. Este even-
to en su primera edición ha lo-
grado reunir a empresas pro-
ductoras y a empresas distri-
buidoras nacionales e interna-
cionales.
En la clausura, la consejera

de Agricultura, Mercedes Gó-
mez, señaló que es fundamen-
tal apostar para lograr la co-
mercialización de un producto
tan importante en Albacete co-
mo la cebolla, pues dicha pro-
vincia es líder en producción.

través de estas organizaciones
de productores con un volu-
men económico de ayuda que
alcanza el 4,6% de su valor de
facturación».
Igualmente, indicó que ya

está en manos del Ministerio
de Agricultura la propuesta de
creación de la IGP «Cebolla de
La Mancha», propuesta que Gó-
mez hizo al sector el pasado 15
de enero de 2007durante la visi-
ta que llevó a cabo en Albacete
a distintas empresas hortofru-
tícolas.

ABe
ALBACETE. Albacete acogió
la semana pasada el 1Encuen-
tro Internacional del Sector de
la Cebolla; esta provincia, con
cerca de un 50% del total de la
producción nacional, es líder
en el mercado de la producción
de cebollas.
La Asociación de Producto-

res de Cebolla de Castilla-La
Mancha, (Procecam), el IPEX y
el Instituto Técnico Agronómi-
co Provincial de Albacete
(ITAP) han sido los encargados
de la organización de este even-

, tooEn concreto, el IPEX ha cola-
borado en la preparación del
Programa Internacional de
Compradores que se ha celebra-
do de forma paralela al resto
del programa.
En la primera jornada del

Encuentro, importantes exper-
tos a nivel internacional del
sector de la cebolla debatieron
y compartieron sus opiniones
sobre la situación del sector. La
consejera de Agricultura Mer-
cedes Gómez, fue la encargada
de clausurar la parte técnica
de este congreso.
En la segunda, los invitados

del IPEX, compradores de Por-
tugal y Alemania, dos de los
mercados más importantes eu-
ropeos para Castilla-La Man-
cha en el sector del producto
fresco, se reunieron con las
compañías castellano manche-
gas en la Finca Experimental
«Las Tiesas» donde además tu-
vo lugar una visita guiada a los

Pequeñas cooperativas
La consejera aprovechó su in-
tervención para explicar que,
pese a ser Castilla-La Mancha
la mayor productora de cebolla
de España, «queda mucho por
hacer», ya que existen dos pro-
blemas clave para el desarrollo
de este subsector: el primero
de ellos la falta de dimensión,
al estar esta producción en coo-
perativas de pequeño tamaño,
lo que lleva a que el segundo
problema sea la comercializa-
"cion,
Para solventar los mismos,

la titular de Agricultura recor-
dó que, en los presupuestos del
2007se cuenta con una partida
que ha crecido en un 200% so-
bre el del 2006para ayudar a la
creación de organizaciones de
productores y ganar dimen-
sión y que, en la última refor-
ma de la OCMde frutas y horta-
lizas aprobada recientemente,
«se establecen programas de
ayuda para comercialización a

La más consumida
La cebolla es un cultivo de rega-
dío alternativo a otras produc-
ciones hortícolas, que está te-
niendo una excelente implanta-
ción en Castilla-La Mancha y,
fundamentalmente, en Albace-
te, siendo la segunda hortaliza
más consumida por los españo-
les, detrás del tomate.
Por este motivo, Gómez ase-

veró que «el Gobierno de Casti-
lla-La Mancha hará todo lo que
esté en su mano para conse-
guir que la cebolla de Castilla-
La Mancha mejore su comer-
cialización en los mercados in-
ternacionales, donde ahora so-
lo aporta una mínima canti-
dad».
Además, Mercedes Gomez

ha agradecido a la Asociación
de Productores de Cebolla de
Castilla-La Mancha su iniciati-
va para celebrar este encuen-
tro, que «servirá de impulso» a
este importante subsector.

-

Vino
Ocho bodegas en la
Feria de Miami
Ocho bodegas de Castilla-La
Mancha han tenido ocasión
este fin de semana de partici-
par en la sexta edición de la
feria «Míami Wine Fair», uno
de los eventos sobre vino más
importantes de Estados
Unidos y en particular en la
zona de Florida. Estados
Unidos es el mercado más
grande de consumo de vino
con unas ventas anuales que
superan los 300millones de
cajas y con la previsión para
2008de que los americanos
consuman hasta e125% de
toda la producción mundial de
•vmo,

Cereales
Subida «injustificada))
de los alimentos

Según Asaja de Castilla-La
Mancha, la subida de los
precios de productos relaciona-
dos con los cereales -pan,
productos lácteos y carne de
vacuno y ovino--- no se puede
achacar al sector productor
sino a la situación de reservas
bajas y aumento de la deman-
da. Asaja rechaza también la
«campaña desestabilizadora»
que están promoviendo las
industrias transformadoras
al señalar la derivación a los
biocarburantes como origen
del incremento de precios del
cereal.

•

, Cuotas lecheras
I Nuevas propuestas
para reformar la PAC

La Comisión Europea aproba-
rá el próximo 20de noviembre
sus propuestas para reformar
la PAC, entre las que baraja
ideas como el final de las
cuotas lecheras o cambios en .
las subvenciones. El Ejecutivo
comunitario presentará su
proyecto, que preparan los
servicios de la comisaria
europea de Agricultura,
Mariann Fischer Boel, para
efectuar lo que en medios
comunitarios se denomina «el
chequeo médico» de la PACy
cuyo debate será durante 2008.
Asimismo, la comisaria
europea quiere plantear la
eliminación definitiva del
régimen de retirada de

, tierras.

= -
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GRAN SE

PREMIOS
GRAN SELECCIÓN

Vino tinto más de
2 años, con más de
6 meses en barrica
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